



REUTERS



Algunos aspectos pueden representar oportunidades, se señala en el documento.

LA CALIFICADORA PUBLICA ANÁLISIS SOBRE LA RENEGOCIACIÓN

# Ve Fitch bajo riesgo para México si fracasa el TLC

Tras las amenazas del presidente Trump de dejar el acuerdo, aún hay margen para que se den cambios en la política comercial, asegura

Agencias/**México**

Los riesgos de que México sea afectado por un resultado adverso en la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) han disminuido, destacó hoy la calificadora Fitch Ratings.

En un análisis publicado este viernes, indicó que el resultado del acuerdo renegociado “probablemente no socavará seriamente el acceso de México al mercado estadounidense”.

Indicó que pese a la “incertidumbre relacionada con el TLCAN”, algunos aspectos de la renegociación podrían presentar oportunidades a mediano plazo.

“El resultado final es desconocido, pero los riesgos para la economía mexicana de la renegociación parecen haber disminuido re-

cientemente”, explicó Fitch.

Las conversaciones para renegociar el pacto están programadas para iniciar el 16 de agosto. El secretario de Relaciones Exteriores de México, Luis Videgaray, expresó el mes pasado que México y Estados Unidos podrían concluir las conversaciones “en términos generales” para finales de 2017.

Ese resultado puede evitar que las renegociaciones se realicen en plenas campañas electorales en ambos países, durante 2018. México celebra elecciones generales en julio en tanto Estados Unidos tiene programados comicios intermedios en noviembre de 2018.

La calificadora puntualizó que en abril, el presidente Donald Trump reiteró que todavía estaba considerando la posibilidad de retirarse del TLCAN, por lo que aún hay margen para cambios

imprevistos en la política comercial de la administración.

Aclaró que los objetivos del representante de Comercio de Estados Unidos publicados el mes pasado incluían mantener el acceso libre de aranceles para bienes industriales.

Tales objetivos también sugieren que es menos probable que Estados Unidos trate de usar reglas de origen para restringir el acceso de México a su mercado.

La incertidumbre en torno a la renegociación puede pesar todavía sobre la inversión mexicana, incluyendo la extranjera directa y el consumo, advirtió Fitch.

Estas previsiones no incorporan ningún resultado específico del TLCAN, pero suponen que los cambios al tratado no pondrán al sector industrial de México en desventaja, aseguró. **M**